

## 2-Tonnen-Röhre tötete Arbeiter

WATTENS. Zu einem tödlichen Arbeitsunfall kam es gestern am Vögelsberg bei Wattens, als Arbeiter damit beschäftigt waren, Druckleitungsrohre auf einen Lkw zu verladen. Die zwölf Meter langen und über zwei Tonnen schweren Rohre mußten mit einem Ladekran hochgehoben werden, den der 46jährige Hilfsarbeiter Maximilian Kapellmayer aus Vomperbach betätigte. Weil jedoch der 48jährige Hilfsarbeiter Richard Weber aus Absam eines der Rohre nicht ordnungsgemäß am Kran befestigt hatte, wurde es schief aufgezogen, so daß der Kranführer die Ladung wieder herunterlassen mußte. Dabei löste sich die Verbindung mit dem Hebegerät, und das Rohr kam ins Rollen. Weber versuchte zwar noch auszuweichen, wurde aber von dem auf ihn zurollenden Rohr eingeklemmt und zog sich so schwere Verletzungen zu, daß er bald nach der Einlieferung in die Klinik verstarb.